



Geschäftsführer Enrico Ebert, Elvira Wegner (Bärenherz), Elke Standtke und Michaela von der Heyde (v.l.n.r.)

21.08.2025 00:00 CEST

## ViAM Europe GmbH

Das Team von ViAM Europe GmbH hat beim diesjährigen Firmenlauf zahlreiche Kilometer gesammelt. Ziel war es, jeden gelaufenen Kilometer in Euro umzuwandeln und diese Summe für einen guten Zweck zu spenden.

Nach eingehender Überlegung hat sich die ViAM Europe GmbH entschieden, die Spende dem Kinderhospiz Bärenherz zukommen zu lassen.

Am 21.08.2025 haben der Geschäftsführer Enrico Ebert sowie Elke Standtke und Michaela von der Heyde stellvertretend für ihr Kollegium eine Spendensumme in Höhe von 1.020,75 Euro übergeben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314